

1.4. Vocales I.M.O.P.A.

1.4.1. Titular: Don Fernando Miranda de Larra y Onís, Ingeniero Agrónomo. Jefe de la Sección de Primeras Materias, Productos Transformados y Material Agrícola del Servicio de Defensa contra Fraudes.

1.4.2. Suplente: Don José Joaquín García del Castillo Martín, Ingeniero Agrónomo, Jefe de la Sección de Semillas, Frutos y Viveros.

1.5. Vocales I.N.D.O.

1.5.1. Titular: Don Luis Muñiz Urech, Ingeniero Agrónomo, Jefe de la Sección de Estudios y Desarrollo de las Reglamentaciones de los Productos sometidos a control de calidad.

1.5.2. Suplente: Don Alvaro Arnaiz Arrillaga, Ingeniero Agrónomo, Jefe de Negociado de Estudios Técnicos para Mejora de la Calidad.

1.6. Secretario.

1.6.1. Titular: Don Ricardo García Pérez, Ingeniero Agrónomo, Jefe de Negociado de Productos Especiales.

1.6.2. Suplente: Don Antonio Gallego de Chaves, Ingeniero Agrónomo, Jefe de Negociado de Coordinación con los Consejos Reguladores.

2. Sorteo público.

El sorteo para determinar la actuación de los aspirantes tendrá lugar a las doce horas en la Secretaría General del Instituto Nacional de Denominaciones de Origen, Ministerio de Agricultura, paseo Infanta Isabel, 1, al día siguiente de haber transcurrido quince días hábiles desde la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 1 de junio de 1976.—El Director, Salvador Ruiz-Berdejo y Silóniz.

MINISTERIO DE COMERCIO

10712 *RESOLUCION del Instituto de Reforma de las Estructuras Comerciales por la que se eleva a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a tomar parte en la oposición para ingreso, en turno libre, en la Escala de Auxiliares (Taquígrafos y Estenotipistas).*

Ilmo. Sr.: Habiendo transcurrido el plazo previsto en el apartado 4.3 de la Resolución de este Instituto de Reforma de las Estructuras Comerciales de 5 de noviembre de 1975 («Boletín Oficial del Estado» número 285, correspondiente al día 27 del mismo mes) para la interposición de reclamaciones a la lista provisional, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 22 de marzo de 1976, número 70, sin que se haya formulado ninguna, esta Dirección, en cumplimiento de lo dispuesto en el apartado 4.4 de la referida Resolución, ha resuelto elevar a definitiva la citada relación.

Lo que comunico a V. i.

Dios guarde a V. i.

Madrid, 5 de mayo de 1976.—El Director general, Manuel de Hermenegildo y Rodríguez.

Ilmo. Sr. Secretario general del IRESCO.

ADMINISTRACION LOCAL

10713 *RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almería referente a la oposición a una plaza de Practicante de la Beneficencia Provincial.*

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 81, de 7 de abril de 1976, aparece publicado el texto íntegro de la convocatoria y programa para cubrir, mediante oposición libre una plaza de Practicante de la Beneficencia Provincial de esta excelentísima Diputación, hallándose dotada dicha plaza con el sueldo correspondiente al coeficiente 1,9, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

El plazo de presentación de solicitudes es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Almería, 8 de abril de 1976.—El Presidente, Juan de Oña Iribarne.—3.193-E.

10714 *RESOLUCION de la Diputación Provincial de Ciudad Real referente al concurso restringido para proveer en propiedad la plaza de Médico-Jefe del Servicio de Medicina Interna de la Beneficencia Provincial.*

En el «Boletín Oficial» de la provincia, número 42, correspondiente al día 7 de abril actual, se inserta íntegramente la convocatoria de concurso restringido de méritos para proveer, en propiedad, la plaza de Médico-Jefe del Servicio de Medicina Interna de la Beneficencia Provincial.

La plaza está dotada con el sueldo correspondiente al coeficiente 4, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Serán admitidos al concurso todos los Médicos de la Beneficencia que figuren incluidos en algún escalafón provincial, cualquiera que sea su situación administrativa.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

A las instancias se acompañará el resguardo de haber satisfecho en la Depositaria de Fondos Provinciales la cantidad de 500 pesetas en concepto de derechos para tomar parte en el concurso.

Asimismo, se acompañarán los documentos justificativos de los méritos que aleguen los concursantes.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ciudad Real, 10 de abril de 1976.—El Presidente, Fernando de Juan.—El Secretario general, Matías Flores.—3.078-E.

10715 *RESOLUCION del Ayuntamiento de Amposta por la que se anula la oposición para la provisión de una plaza de Auxiliar administrativo.*

Advertida la publicación errónea de resolución del Ayuntamiento de Amposta en el «Boletín Oficial del Estado» número 125, de 25 de mayo de 1976, queda anulada dicha publicación referida a provisión de una plaza de Auxiliar administrativo.

Amposta, 28 de mayo de 1976.—4.024-A.

10716 *RESOLUCION del Ayuntamiento de Getafe referente al concurso para proveer en propiedad la plaza de Viceinterventor de Fondos de esta Corporación.*

A tenor del artículo 6, párrafo 1.º del Decreto de 27 de junio de 1968, se hace público el Tribunal calificador del concurso para proveer en propiedad la plaza de Viceinterventor de Fondos de este Ayuntamiento. Estará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Señor Alcalde, don Angel Arroyo Sonberón, o miembro de la Corporación en quien delegue.

Vocales:

Representante de la Dirección General de Administración Local, Letrado don Angel Sánchez Bravo.

Representante de la Abogacía del Estado, Abogado del Estado don Francisco Linde Paniagua; suplente, Abogado del Estado don Julián Camacho García.

Representante del Profesorado Oficial, Profesor don Angel Ballesteros Fernández; suplente, don Rafael Barril Dosset.

El Interventor de Fondos del Ayuntamiento don José María López Fernández Clemente.

El Secretario general de la Corporación, don José Fariña Jamardo que actuará de Secretario.

Durante el plazo de quince días hábiles contados a partir de la publicación de este anuncio en el último de los boletines oficiales podrán formularse por los interesados reclamaciones o recusaciones en relación con el Tribunal designado o de alguno de sus miembros.

Getafe, 26 de abril de 1976.—El Alcalde.—3.460-E.

10717 *RESOLUCION del Organismo de Gestión de los Servicios Hospitalarios de la Diputación Provincial de León por la que se convoca concurso para la provisión de una plaza de Jefe del Servicio de Anatomía patológica.*

El Consejo de Administración de los Servicios Hospitalarios de la excelentísima Diputación Provincial de León, convoca concurso para la provisión de una plaza de Jefe del Servicio de Anatomía patológica.

Los aspirantes presentarán la solicitud dirigida al señor Presidente del Consejo de Administración de los Servicios Hospitalarios durante el plazo de treinta días naturales a partir del siguiente al de publicación del presente anuncio.

Las bases del concurso, así como los requisitos, han sido publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia, número 70, de 25 de marzo de 1976.

León, 12 de abril de 1976.—El Presidente.—3.198-E.